

El Caspe inicia la temporada con el objetivo de la permanencia

- Jueves, 28 Agosto 2014 - 00:17
- Escrito por Javier Vilchez



El domingo **comienza** la liga en 3ª división. Una competición que cuenta con la participación del Club Deportivo **Caspe** después de siete años alejado de esta categoría. Durante el presente mes el conjunto que dirige Carlos Burillo ha realizado una **intensa** pretemporada que finalizó el pasado fin de semana con el **torneo** que los caspolinos disputaron en Mequinzenza ante el Binéfar y el conjunto anfitrión. Han sido 30 días de gran **trabajo** físico y táctico de un grupo de jugadores muy jóvenes, algunos de ellos con muy poca o ninguna **experiencia** en tercera división, pero que están **ilusionados** y con **ganas** de afrontar una campaña muy intensa en la que buscarán el **objetivo** de la permanencia. La primera cita el domingo ante el **Ebro** en el partido que se jugará en el campo del club zaragozano. Un equipo que se ha **reforzado** mucho y que será, junto al Teruel y el Ejea, uno de los **aspirantes** a lograr el título de liga y a ocupar uno de los puestos que permiten disputar la **fase** de ascenso a la 2ª división B. El Caspe jugará el primer partido como local el día 7 de septiembre y su rival será el Villanueva.